

Le Salvador et l'Équateur cherchent à élargir le commerce bilatéral



Quito, 31 août, (RHC).- Le Salvador et l'Équateur cherchent à élargir leur commerce bilatéral moyennant un Accord de Complémentarité économique à portée partielle. Ils ont entrepris à cette fin, la 4^e série des négociations.

Les équipes négociatrices sont réunies à San Salvador, la capitale, pour discuter les questions en suspens liées, entre autres, à l'accès aux marchés.

Cet espace d'analyse permettra au Salvador de connaître les expériences de l'Équateur dans le secteur du cacao pour impulser la production de ce produit au Salvador et le transformer en l'une des principales branches d'exportation.



Radio Habana Cuba